

# EXTRAORDINARIO

## LA REGION EXTREMEÑA

### Local y Regional

#### La feria de Agosto

Entre lo que sucedía en la primera década del mes actual y lo que ocurre hoy existe una gran diferencia.

Hace ocho días todo el mundo se figuraba que los festejos de la próxima feria estarían reducidos á unos modestos fuegos artificiales y los conciertos en San Francisco (única cosa que podía hacerse con las mil y pico de pesetas que han quedado del capítulo correspondiente). Hoy, hay ya la seguridad, de que se celebrarán corridas de toros, único festejo que atrae forasteros; se habla en los círculos de recreo y en las peñas, de los trabajos de la empresa y de las combinaciones que podrán hacerse respecto á los espadas, y cada cual expone lo que mejor le parece.

En la primera década del mes de Julio, no se descubrían más que signos precursoras de muerte, con relación á la feria; hoy se ven por todas partes señales de vida.

¿Por qué se ha operado este cambio tan radical? Pues sencillamente porque unos cuantos hombres animosos, de buena voluntad, han dicho: vamos á dar las corridas, cuesten lo que cuesten; no queremos que en la tradicional feria de Agosto, Badajoz deje de celebrar el festejo que cuenta con más partidarios, el que apasiona á las multitudes...

\*\*\*

Segun anunciamos en LA REGION de ayer, uno de los jóvenes que pertenecen á la empresa visitó al Sr. Albarrán y Martínez, que se encuentra en la dehesa de Albalá, y es probable que dicho señor, venderá seis toros para una de las corridas.

Hoy, seguramente quedará solucionado este asunto en uno ó en otro sentido.

Si el Sr. Albarrán se decide á vender una corrida á dicha sociedad, solo hay que comprar otra en Sevilla.

\*\*\*

D. Manuel María Albarrán ha ofrecido á la persona que fué á visitar á su hijo en Albalá, trasladar al 16 y 17 de Agosto, en que han de celebrarse las corridas, la quincena que agricultores y ganaderos acostumbran á verificar el 15 y 16 de dicho mes, para que así puedan disfrutar del espectáculo taurino, los servicios de dicho señor que quieren asistir á las corridas mencionadas.

Sería de celebrar que los demás agricultores y ganaderos de la capital, hicieran lo mismo que el Sr. Albarrán, dando así una prueba de que no les sean indiferentes las cosas que atañen á los intereses de la localidad.

Ayer, sábado, pasó á mejor vida la virtuosa señora doña Mariana Gasto, madre de nuestro particular amigo D. Francisco de la Riva, al cual y á las demás personas de la familia damos el pésame por la desgracia que les aflige.

La conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Doblados núm. 3. á la capilla de San Sebastián, se verificará á las seis de la tarde de hoy.

#### Dos bodas

Anoche se verificaron las de las distinguidas señoritas Enriqueta y María Vázquez Rodríguez, con don Julio de la Cueva, vicesecretario de la Audiencia, y don Fernando Rocio Andreu, teniente de artillería, respectivamente.

Las bodas se celebraron en el domicilio

de D. Enrique Vázquez Gómez, padre de las novias.

Deseamos á los recién casados, una eterna luna de miel.

#### PASTOS Y GRAMAS

Se venden setecientos fanegas, de superior calidad, y con excelentes abrevaderos, en lotes cerrado, en Santa Marta. Calle Badajoz, 29, darán razón.

En Jerez de los Caballeros ha contraído matrimonio la bella señorita Dolores Moreno Arteaga, con el joven D. Manuel Pérez de Guzmán y Varais.

Fueron padrinos doña Teresa Varais, madre del novio y D. Gregorio Moreno, padre de la novia.

#### Teatro López de Ayala

Hoy se verificará el beneficio de la gentil canzonetista Amalia Molina, quien cantará los mejores números de su repertorio.

Habrà tres secciones: la primera á las ocho, la segunda á las diez y la tercera á las once y cuarto.

Anoche Amalia Molina obtuvo muchos aplausos; y con la amabilidad que le es propia, cantó todos los números que pedía la concurrencia.

Mucho celebraremos que todas ellas estén muy concurridas.

\*\*\*

La reputada artista marchará el martes al Montijo, para donde ha sido contratada.

Trabajarà el jueves 24 y viernes 25, festividad de Santiago; y la semana próxima lo hará en el teatro de Mérida.

\*\*\*

Con motivo de su beneficio, Amalia Molina publicará hoy un periódico que nos parece agradará á sus lectores.

Contiene un sentido artículo de la beneficiada y diferentes trabajos dedicados á la misma.

—Es el mejor de los laxantes Grains de Vals de acción suave y eficaz. Dosis uno ó dos granos al cenar. Venta en Farmacias.

#### Pabellón Extremeño

Anoche estuvo bastante concurrido. Actuó el trío que hizo su debut ayer.

Mañana habrá dos secciones, cuyo producto se destinan al fin benéfico que anunciamos ayer.

\*\*\*

Dícese que se van á hacer proposiciones á Pastora Imperio, para que venga á trabajar á Badajoz en los días de feria.

Posible es que los compromisos que tiene contraídos no la permitan aceptar aquellas proposiciones.

#### MUSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de San Francisco esta noche de diez á doce:

- 1.º Paso doble «Minas».—P. Patra.
- 2.º Polka Marinette.—G. Lohman.
- 3.º Fantasía de la ópera «Los Hugonotes».—Meyerbeer.
- 4.º Tanda de valeses «La princesa de los Balcans».—E. Eysler.
- 5.º Paso doble Taptán.—C. Aubert.

#### HELADOS

se sirven de todas clases en «La Peña», antiguo local de «Santa Catalina», Moreno Nieto, número 12.

Teéfono número 133.

